

Spende zugunsten der Jugendarbeit

LAICHINGEN (sz) - Die Fraktion der Bürgerlichen Wählerversammlung (BWV) im Laichinger Gemeinderat hat 1000 Euro an die Sportstiftung gespendet. Das Bild zeigt die Scheckübergabe durch Esther Eiben und Alexander Frank an Mehmet Karakurum und Uli Rößler vom Vorstand der Sportstiftung. Alle vier sind auch Gemeinderatskandidaten der BWV bei der bevorstehenden Kommunalwahl und wollen mit dieser Zuwendung ein Zeichen setzen für die notwendige Unterstützung der Kinder- und Jugendarbeit in Laichingen und

gleichzeitig die von der BWV geforderte bessere Vereinsförderung unterstreichen. Laut BWV werden damit „zwei Fliegen mit einer Klappe geschlagen“, denn die Jugendarbeit, die Sozialisierung junger Menschen, das Erlernen von Beteiligung und Mitwirkung, von Teamfähigkeit und Fairplay finde fast ausschließlich in Vereinen statt. Und die Sportstiftung ist mit ihren Projekten, Jugendliche dauerhaft für den organisierten Sport zu begeistern, laut BWV ein idealer Akteur, um junge Menschen im Gemeinwesen zu integrieren.



1000 Euro gab es für die Sportstiftung.

FOTO: BWV